

Alejandro Linares Camberos, elegido como el mejor gerente de Canal Regional del país



En un reconocimiento que marca un nuevo hito para la televisión pública colombiana, **Alejandro Linares Camberos, gerente de Canal Trece**, fue galardonado como el **Mejor gerente de Canal Regional** del país en la XVIII edición del reconocimiento nacional “**A los Mejores de Nuestro País**”, organizado por la Organización Gacetas de Colombia y la Red de Prensa Colombiana e Internacional.

La ceremonia de entrega se llevó a cabo hoy en el auditorio de la Universidad La Gran Colombia, en Bogotá, y estuvo presidida por José Gámez López, director general de Gacetas de Colombia. Esta distinción resalta el liderazgo cercano, la visión estratégica y el compromiso de Linares con una televisión pública que pone en el centro a las regiones, sus culturas y sus voces.

Los **Galardones Gacetas de Colombia** son uno de los reconocimientos más representativos del país y buscan destacar a quienes, desde diferentes sectores, impulsan el desarrollo cultural, social, educativo, científico y mediático. Además del pergamino oficial, Linares recibió la estatuilla “La Bailarina del Poder”, una escultura en bronce que simboliza equilibrio, estilo, perfección, coordinación y disciplina, atributos que reflejan el impacto armónico de las personas reconocidas por su excelencia en lo que hacen.

Desde que asumió la gerencia, **Alejandro Linares** ha liderado una transformación significativa en **Canal Trece**, apostando por la **innovación, la inclusión y el fortalecimiento de contenidos que reflejan las realidades de las regiones**. Bajo su liderazgo, el canal se ha consolidado como un medio público regional que le habla al país con autenticidad, creatividad y sentido social.

“Este premio no es solo mío. Es del equipo maravilloso que hace posible Canal Trece, de los realizadores, productores, periodistas, técnicos, creadores y creadoras que todos los días dan lo mejor de sí **para llevarle a Colombia una televisión distinta, auténtica y comprometida con la gente**”, expresó Linares durante su intervención. “Recibo este reconocimiento con mucha emoción, porque demuestra que sí es posible transformar lo público desde la pasión, la creatividad y el trabajo colectivo. Y eso es lo que hemos hecho en Trece: creer en nosotros, en nuestras ideas y en el poder que tienen nuestras regiones para inspirar”.

En su discurso, también dejó claro que este logro va más allá de una estatuilla: “Hoy nos premian por hacer las cosas diferente. Por no conformarnos con lo que ya estaba hecho. **Por arriesgarnos, por contar las historias que otros no ven, por abrirle espacio a las juventudes, a las culturas urbanas, a los pueblos originarios, a los artistas emergentes. Trece es eso: una suma de voces que no siempre han tenido micrófono, pero que ahora tienen una plataforma para ser escuchadas con respeto y sensibilidad**”.

Linares aprovechó el momento para enviar un mensaje a quienes creen en el valor de lo público: “**Tenemos que seguir apostándole a los medios regionales**. A esos que están cerca de la gente, que recorren veredas, plazas y barrios, que cuentan desde el territorio, que sienten el país en clave humana. Nuestro reto es enorme, pero también emocionante: construir narrativas que no solo informen, sino que movilicen, que emocionen, que transformen”.

Desde **Canal Trece, este reconocimiento se celebra como un logro colectivo** que reafirma la misión del canal de ser un espacio donde caben todas las miradas, donde el audiovisual es herramienta de construcción de identidad, de memoria y de futuro. En palabras del propio Linares: “La televisión pública está más viva que nunca. Y mientras tengamos historias por contar, tenemos razones para seguir. Seguimos firmes, con los pies en el territorio y la mirada puesta en lo que viene”.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>